

Accueil > Sport

ABONNÉS



Belle participation pour cette 30e édition des 24 heures.

PHOTO J.L.

🕒 Publié le 31/07/2019 à 21:05 / Modifié le 31/07/2019 à 21:05

S'ABONNER

🔗 Partager 📍 Sainte-Marie-la-Mer, Autres sports

SPORT

À flux tendu pour la 30e édition des 24 heures de tir à l'arc à Sainte-Marie-la-Mer



La chaleur écrasante n'a pas entamé l'ardeur des 120 archers venus participer à la 30e édition des 24 heures de tir à l'arc.

Événement sportif incontournable en ce début d'été, la compétition somme toute amicale a rassemblé des clubs venus de la France entière avec cette année pour la première fois, la participation d'un club de Carcassonne et un autre de Saint-Brice, en région parisienne.

De l'archer amateur au plus expérimenté, les 34 équipes constituées de 3 ou 4 archers se sont affrontées. Du samedi midi au dimanche midi, ce sont ainsi 765 flèches qui se sont logées dans les cibles situées à une vingtaine de mètres. Ces Robins des bois ont apprécié la délivrance de la fin de la compétition lorsqu'a résonné midi le dimanche.

Et cette année, une mention spéciale a été décernée à un participant, Rémi Bernard du club de Vinça, qui a effectué en solo ces 24 heures.

Preuve en a été qu'il a non seulement fini premier de sa catégorie, mais également toutes catégories confondues avec 7 253 points sur les 7 650 possibles.

Les récompenses ont pu alors être décernées par Pierre Roig, le maire, et Josie Oriol, déléguée aux associations.

Et pour cette 30e année, Lionel Leloir, le président, a souhaité décerner une distinction à Colette Leloir, son épouse, qui a participé aux 30 éditions que comptent les 24 heures, à l'époque avec Joseph et Ginette Güell, ses parents.